



Universidad de Valladolid

Resolución de la Comisión de Valoración de la I Edición de los Premios a la Excelencia Comunicativa de Servicio Público de la Universidad de Valladolid, de 10 de enero de 2024.

De acuerdo con lo previsto en la Convocatoria de la I Edición de los Premios a la Excelencia Comunicativa de Servicio Público de la Universidad de Valladolid 2023, se resuelve hacer público el listado de premios y ganadores de los mismos en cada categoría.

Reunida la Comisión de Valoración el 19 de diciembre de 2023, integrada por:

Presidente: D. Antonio Largo Cabrerizo, Rector de la Universidad de Valladolid.

Vocales:

D.^a Amalia Rodríguez González, Vicerrectora del Campus de Palencia.

D. José Luis Ruiz Zapatero, Vicerrector del Campus de Soria.

D. Agustín García Matilla, Vicerrector del Campus de Segovia.

D.^a Carmen Vaquero López, Vicerrectora de Comunicación, Cultura y Deporte.

D.^a Susana Álvarez Álvarez, Vicerrectora de Innovación Docente y Transformación Digital de la Universidad de Valladolid.

D.^a María Luisa Martínez de Salinas Alonso, Directora del Departamento de Historia Moderna, Contemporánea, de América y Periodismo de la Universidad de Valladolid.

D. Alejandro Cabezas Rodríguez, estudiante de posgrado de la Universidad de Valladolid.

D.^a Isabel Lecanda Meschede, Directora de la Biblioteca de la Universidad de Valladolid.

Secretaria: D.^a Belinda de Frutos Torres, Directora del Departamento de Comunicación Audiovisual y Publicidad de la Universidad de Valladolid.

La Comisión de Valoración, tras el estudio detallado de las propuestas y documentación presentadas por los candidatos, acuerda por unanimidad otorgar los siguientes premios:

Premio a “toda una vida dedicada a la labor de divulgación en alguna de estas especialidades: ciencia, cultura o comunicación en medios, con impacto también en plataformas y redes sociales” ex aequo a ALFREDO CORELL y a IRENE VALLEJO por la extraordinaria labor de difusión y divulgación realizada por ambas personalidades premiadas: en el caso del profesor Corell, por su extraordinaria trayectoria, en la divulgación de la ciencia y la aproximación de esta al conjunto de la sociedad a través de una intensa labor divulgadora y, en el caso de la señora Irene Vallejo, por su intensa labor de promoción del amor a la literatura y a la lectura en todas las edades. Ambas tienen además una presencia destacada en redes sociales, extendiendo su labor con especial preocupación por la sensibilización de la infancia y la juventud.

Premio a “una investigación, estudio o informe que contribuya a la alfabetización mediática e informacional de la ciudadanía” a la Red ALFAMED (Red de Universidades Iberoamericana) por la propuesta titulada “Curriculum ALFAMED de formación de profesores en educación mediática, MIL (Media and Information Literacy) en la era pos-covid-19”. Para ello ha tenido en cuenta los méritos intrínsecos de la propuesta que viene avalada además por la larga trayectoria de una Red de Educomunicadores que ha recogido a lo largo de décadas las mejores aportaciones de investigadores de América y Europa, en los campos de la alfabetización mediática y digital.





Universidad de Valladolid

Premio a “la mejor campaña o acción publicitaria con fines sociales” a MUCHOYO por la novedad y originalidad de una propuesta que tiene como protagonistas a niños y jóvenes. Además, trata de atajar la desatención de la infancia como uno de los problemas más acuciantes de nuestras sociedades.

Premio a “la mejor labor de servicio público en medios convencionales y nuevos medios (radio, televisión, plataformas diversas y redes sociales)” a EL OJO CRÍTICO por la trayectoria de un programa que ha superado los 40 años de existencia, como programa cultural por el que han pasado las más insignes figuras de la cultura española.

Premio “a la mejor iniciativa de carácter local y/o a la mejor iniciativa de carácter regional que hayan tenido especial relevancia en Castilla y León en la lucha contra la despoblación” al MUSEO NUMANTINO por la labor de conservación y de difusión cultural de una institución que tiene su radio de acción en una de las zonas más despobladas de España y el despliegue de una actividad mantenida en el tiempo a lo largo de estos dos siglos.

Premio “a la mejor iniciativa de carácter local y/o a la mejor iniciativa de carácter regional que hayan tenido especial relevancia en Castilla y León en políticas de igualdad” a MEFI MÁSTER DE ESTUDIOS FEMINISTAS E INTERVENCIÓN PARA LA IGUALDAD por la labor realizada por este Máster pionero en materia de feminismo e igualdad de género y su extraordinaria labor de divulgación y transferencia de conocimiento en este ámbito. Se valora además el que en su diseño e impartición hayan estado implicadas muy diferentes áreas de conocimiento con el fin de conseguir una orientación multidisciplinar.

El Rector de la Universidad de Valladolid, como Presidente de la Comisión de Valoración de la I Edición de los Premios a la Excelencia Comunicativa de Servicio Público de la Universidad de Valladolid, resuelve otorgar los premios anteriormente mencionados.

Publíquese la presente Resolución en el Tablón electrónico de anuncios de la Sede Electrónica de la Universidad de Valladolid.

Contra la presente resolución, que pone fin a la vía administrativa, cabe interponer recurso contencioso-administrativo, en el plazo de dos meses contado desde el día siguiente a su publicación, ante el Juzgado de lo Contencioso Administrativo de Valladolid (Art. 8.2 y 13 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, de la Jurisdicción Contencioso Administrativa en relación con el artículo 2.2 de la Ley 40/2015 de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del sector público). Potestativamente, podrá interponerse recurso de reposición ante el Rectorado de la Universidad de Valladolid, en el plazo de un mes desde el día siguiente a su publicación. En este caso, no podrá interponer el recurso contencioso administrativo, antes mencionado, hasta que sea resuelto expresamente o se haya producido la desestimación presunta del de reposición.

En Valladolid, a fecha de la firma electrónica.

Fdo.: Antonio Largo Cabrerizo
Rector de la Universidad de Valladolid

